

## **La Cofradía de Pescadores de Villajoyosa participa en la manifestación de los agricultores en Madrid**

Las cofradías de pescadores de la Comunitat Valenciana, Cataluña y Andalucía se han unido al sector agrícola para reivindicar en Madrid los recortes injustos por parte de la Unión Europea.

Bajo el lema "Por el futuro de la pesca, la acuicultura, las pescaderías y la salud de los consumidores en España", la Cofradía de Pescadores de Villajoyosa ha participado hoy en la manifestación convocada por las organizaciones agrarias Asaja, COAG y UPA en Madrid. Alrededor de 50 personas se han desplazado en un autobús desde Villajoyosa para formar parte de la comitiva que ha recorrido las calles de la capital desde la sede del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación hasta la sede la Unión Europea. El sector pesquero se ha unido al agrícola, respaldado por la Asociación Empresarial de Acuicultura Española (Apromar), la Confederación Española de Pesca (Cepesca), la la Federación Nacional de Asociaciones Provinciales de Empresarios Detallistas de Pescados y Productos Congelados (Fedepesca) y la Federación Nacional de Cofradías de Pescadores (FNCP). Además de la manifestación, también se han llevado a cabo huelgas en Villajoyosa, Calpe y Altea, cuyas embarcaciones han permanecido amarradas a puerto durante la jornada del lunes. Con esta manifestación, que coincide con la reunión del Consejo de Ministros de Agricultura y Pesca de la Unión Europea en Bruselas, se pretende reforzar ante la Unión Europea las reivindicaciones comunes que tiene el sector agrario y pesquero. Un mes después de que la Comisión Europea publicara el borrador en el que se confirmase el recorte de días laborales para los buques de arrastre del Mediterráneo en un 40% este 2024, el sector pesquero ha decidido unirse al movimiento de protesta iniciado por los agricultores. Entre sus peticiones, el sector destaca que se reconozcan los sacrificios realizados en los últimos años por los pescadores, gracias a los cuales se ha podido lograr que la mayoría de las poblaciones de peces se exploten de forma sostenible desde el punto de vista biológico; que la Unión Europea cambie el rumbo de sus políticas, en particular de la Política Pesquera Común (PPC) y de la política medioambiental; y que los productos procedentes de las importaciones cumplan con los mismos requisitos que los productos europeos.

**Noticia publicada el 26 de Febrero de 2024**

**Fuente:**Fuente propia

**Categoría:**Pesca.

